



Lausanne, le 5 mars 2024

Le comité, les collaborateurs, les fondateurs et tous les membres de l'organisation humanitaire Mercy Ships font part de leur profonde tristesse à l'annonce du décès de Madame

## **Françoise ANDRÉ**

*Membre du comité suisse et international*

Chacun d'entre nous a été profondément marqué par son engagement sans failles depuis la fondation de l'organisation en 1978, sa foi inébranlable traduite en actes et son dévouement pour soutenir le travail des navires-hôpitaux et le développement des soins chirurgicaux en Afrique.

Nous n'oublierons jamais son amour du prochain et sa joie de vivre.

**Mercy Ships Suisse**

Nos pensées, nos prières et notre sympathie vont à sa famille.